

Isthar-Symbolik
Swaruu von Erra - Taygeta

Autor
Despejando Enigmas
Robert
veröffentlicht
25.01.2022

Original Video : <https://youtu.be/M7giJhKCE2M>
übersetztes Video (Deutsch):

Swaruu: Isthar bedeutet Symbol des ewigen Lebens (irdische Interpretation). Sie hält die Schlüssel und das Wissen über Zeitreisen und die Kontrolle über die Zeit in ihren Händen.

Auch die Annunaki haben sie, aber diese Frau hat 2. Sie hat Flügel. Flügel bedeutet in der Antike fliegen können und auch ihre Besonderheit. Vogelfüße... Sie konnte fliegen!

Sie steht auf 2 Löwen... das bedeutet das Land Ägypten, die 2 Sphinxen (nur eine hat bis heute überlebt). Die Eulen an den Seiten stellen Portale zu anderen Dimensionen dar: ein Wurmloch.

Es gab 2 Sphinxen, die Überreste der zweiten befinden sich links von der existierenden Sphinx.

Und sie haben immer ein menschliches Gesicht gehabt.

Das Gesicht ist die Sonne und Jungfrau, das Sternbild, denn das ist der Beginn des ägyptischen Jahres, als der Nil wuchs und die Erde befruchtet wurde. Jungfrau, die Jungfrau... die Erde ist Jungfrau, "eine Jungfrau, die darauf wartet, befruchtet zu werden".

Der Körper der Sphinx ist ein Löwenkörper... das letzte Sternbild des ägyptischen Jahres, Symbol für Ägypten und der Sonne.

Die Schlangen auf ihrem Kopf symbolisieren Weisheit. Aber sie symbolisieren auch die Flucht.

Gosia: Osiris, Ishtar? Sie sind zwei Personen.

Swaruu : Osiris bedeutet auf Altägyptisch "der Allsehende" und wie du erkennen wirst, ist er mit Horus und dem allsehenden Auge verwandt. Osiris sieht durch das Auge, durch das Gefäß.

Gosia: Und warum benutzen die Kabbalen das Auge?

Swaruu : Wie bei vielen Dingen werden die Symbole gestohlen. Es ist ein uraltes positives Symbol.

Ja, der Apis-Stier ist Taurus. Ishtar hat 9 Schlangen auf ihrem Kopf, eine für jeden Stern der Plejaden. Sie symbolisieren die Weisheit der 9 Sterne.

Ishtar steht auf zwei Löwen, denn der Löwe symbolisiert Ägypten. Zwei Löwen, weil es zwei Königreiche gab, das südliche oder obere Nilreich und das nördliche oder untere Nilreich.

Die Schlange wird mit der Flugbahn eines Raumschiffs, mit der DNS und somit mit

Weisheit in Verbindung gebracht, und da die Frauen diejenigen sind, die gebären, wird die DNS mit ihnen in Verbindung gebracht. Deshalb war im vorklassischen alten Ägypten das Symbol für die Frau eine Schlange. Später im klassischen Ägypten wurde die Geroglyphe für Frau zu einer sitzenden Frau.

In den Händen sind Schiffskontrollen, die die Kontrolle über das Leben ermöglichen.

Robert: Das ist der Grund, weshalb Adam, Eva und Schlange. Das Wissen, das Taygeta weitergibt, indem es den Evas ähnlich ist.

Swaruu : Ja, genau. Eine Schlange hat nichts mit Reptilien zu tun.

Robert: Die Schlange steht für Weisheit.

Swaruu : Ja, das ist der Grund, warum die ägyptischen Könige eine Kobra auf ihrem Kopf trugen, denn aus ihrem Kopf kam die Weisheit, die auch die Sonne ist oder die Sonne darstellt.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>
Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

☆ YouTube: <https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu>

☆ zensierte Videos auf Odysee : <https://odysee.com/@ofaatu>